

Ciudades Amigas de la Infancia

ASTURIAS, 3 de junio de 2020



Pautas para crear entornos protectores de cuidado y recreación para la infancia en la desescalada.

La situación de confinamiento, [debido al estado de alarma por la pandemia](#), ha trastocado las rutinas de la infancia y adolescencia, limitando sus derechos al juego y al ocio y poniendo en evidencia desigualdades ya existentes como la pobreza infantil o la brecha digital. Ahora, estas circunstancias excepcionales nos hacen enfrentarnos a un nuevo reto: **prepararnos para el post-confinamiento**. Para ello hemos creado los [Cuadernos para la acción local](#) con medidas para la creación de entornos protectores de cuidado y recreación para la infancia y adolescencia en el post-confinamiento. [\[Seguir leyendo\]](#)



Parres participa en un Seminario online sobre Pobreza Infantil organizado por UNICEF.

Arantxa Álvarez Berros y Elena García Martínez participaron en representación del Ayuntamiento de Parres en el Seminario online sobre Pobreza Infantil organizado por UNICEF el pasado 19 de mayo, en el que compartieron sus Buenas Prácticas relativas a la lucha contra la pobreza infantil durante la crisis del COVID-19. Partiendo de una previsión hecha al inicio del estado de alarma acerca de las situaciones de desempleo, ausencia de ingresos y cierre de colegios que se



Covid-19. Los Derechos de la Infancia en el centro de la Reconstrucción.

Desde UNICEF España hemos propuesto una serie de medidas que beneficien primero a todos los niños y niñas que se encuentran en situación de pobreza, y garanticen una conciliación real. Entre las principales cuestiones a tener en cuenta destacan el desarrollo de plataformas digitales de enseñanza centralizada, llevar a cabo



Brevemente

- Emilio Román, en representación del Consejo de Infancia y Adolescencia de Avilés, participó en un seminario sobre participación organizado por UNICEF, en el que habló a cerca de la reunión online del Consejo con la alcaldesa de Avilés, subrayando el compromiso de esta por responder a las preguntas efectuadas por los niños y niñas “con la mayor sinceridad y detalles posibles”. [\[Seguir leyendo\]](#)
- Erika, de Laviana y Rober, de Avilés, participan en los Ciclos de Participación Online de CAI, en los que niños de toda España hablan de los pros y contras del sistema de

iban a producir en el municipio, el Ayuntamiento simplificó los requisitos y procedimientos para acceder a ayudas sociales, con lo que consiguió reducir al máximo los plazos para el acceso a dichas ayudas. A fecha del seminario Parres había atendido ya a 33 familias (entre las que hay 24 niños) y concedido 36 ayudas. [\[Seguir leyendo\]](#)

una investigación sobre la realidad de la violencia contra la infancia, la adopción de una nueva estrategia en salud mental, y el fortalecimiento de los sistemas de protección. [\[Seguir leyendo\]](#)

clases online y de la organización de los Grupos de Participación Infantil durante el confinamiento. [\[Seguir leyendo\]](#)

- Encuesta de UNICEF a los Gobiernos Locales acerca de las acciones adoptadas durante la crisis sanitaria por el COVID-19. El resultado de la encuesta muestra como durante la emergencia, los Ayuntamientos han tomado medidas para garantizar los derechos de la infancia en cuatro áreas: pobreza, protección, desarrollo infantil y participación. [\[Seguir leyendo\]](#)

UNICEF Comité Asturias

Tel. 91 378 95 62 | asturias@unicef.es

